

Jésus lave les pieds de ses disciples

Lorsque Jésus lave les pieds de ses disciples, il lave les pieds pour montrer que c'est leurs cœurs qu'il veut purifier. Jésus ne juge pas, il ne condamne pas ; il purifie. Il veut seulement que nous soyons un peuple de la résurrection – des personnes debout qui croient au don de Jésus pour pouvoir apporter ce don à notre monde brisé. [...]

Nous sommes tous appelés à nous faire petits, à nous servir dans la droiture et la vérité comme Jésus. D'une certaine manière nous voulons suivre Jésus sur ce chemin qui descend. C'est aussi le chemin par lequel nous nous élèverons avec lui pour être un signe de la résurrection dans notre monde.

Jean Vanier¹

¹ A lire : Jean Vanier avec François-Xavier Maigre, *Un cri se fait entendre : mon chemin vers la paix*, Bayard, 2017.

**Aidez-nous
à aider**

Association PROCURE MISSIONNAIRE DE L'ASSOMPTION
79, av. Denfert-Rochereau - 75014 PARIS - Tél : 01 44 41 40 00
<http://www.assomption.org/fr/don-en-ligne>

